



YOGYKARYA

► LOMBA ADMINISTRASI PKK

TP PKK Cokrodingratan Optimistis Meraih Prestasi Tinggi

Tim Penggerak (TP) PKK Pemerintah Kelurahan Cokrodingratan, Kemantren Jetis, optimistis bisa menorehkan prestasi terbaik dalam *Lomba Administrasi PKK 2024*. Pertemuan rutin untuk mempersiapkan lomba itu pun digelar untuk berkoordinasi antarpengurus.

Lurah Cokrodingratan, Andityo Bagus Baskoro, mengapresiasi semangat dari Ketua dan Pengurus PKK RW 08 Cokrodingratan yang secara rutin terus menyelenggarakan kegiatan pertemuan setiap bulan. "Kami harapkan pertemuan rutin ini bisa menghasilkan sesuatu yang bermanfaat bagi pengurus dan warga Cokrodingratan," katanya, Senin (20/5).

Ketua TP PKK Kelurahan Cokrodingratan, Vita Kumalasari, menyampaikan ucapan terima kasih, baik secara pribadi maupun mewakili organisasi TP PKK Kelurahan Cokrodingratan kepada Ketua dan Pengurus serta anggota PKK RW 08 atas kesediannya mewakili Kelurahan Cokrodingratan dalam *Lomba*



Istimewa

Suasana pertemuan rutin TP PKK Kelurahan Cokrodingratan untuk mempersiapkan lomba administrasi PKK 2024.



Gandeng Gendong

Administrasi PKK 2024. "Tanpa kerja sama dan kesediaan serta dukungan dari ibu-ibu PKK RW 08 kami bukanlah apa-apa. Ibarat pohon yang kokoh, kuat dan berbuah lebat jika dari akar, batang dan daun semuanya saling bekerja sama," katanya.

Vita mengatakan, semua pihak harus bekerja sama

untuk mempersiapkan lomba administrasi PKK. Untuk itu, dia mengajak pengurus dan anggota untuk sama-sama belajar, sehingga semuanya dapat berjalan dengan lancar. "Saatnya bergandengan tangan saling membantu, jika nantinya ada kesulitan bisa langsung ditanyakan kepada kami PKK Kelurahan. Saya yakin akan banyak manfaat yang bisa didapat saat PKK RW 08 mengikuti lomba administrasi PKK ini mulai dari pengalaman serta ilmu baru," katanya. *(Yosef Leon Pinsker*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005